



Se lanzó el proyecto «Red de mujeres emprendedoras» formulado en la 16ª Capacitación del Programa Sur Sur de Mercociudades

Hoy miércoles 3 de mayo, se realizó virtualmente el lanzamiento del proyecto «Red de mujeres emprendedoras» en el que participan casi un centenar de ciudadanas de Peñalolén, Chile; Río Branco, Uruguay; y Alto Paraná, Paraguay. La iniciativa es un resultado de la idea de proyecto presentada por la Corporación Yunus de Peñalolén, en la pasada 16ª Capacitación en formulación de proyectos del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

Durante la presentación participaron representantes de la Municipalidad de Peñalolén, el administrador Municipal, Patricio Escobar; de la Corporación Yunus de Peñalolén; de la Fundación Mapocho; del Programa Mirada Ciudadana de la Unidad de Cooperación y Articulación Interinstitucional del Municipio de Río Branco, Lucy Larrosa; junto al coordinador responsable de la Secretaría Técnica Permanente de Mercociudades, Jorge Rodríguez. También, participaron emprendedoras de las ciudades participantes quienes brindaron sus testimonios acerca de los inicios de sus emprendimientos y cómo estos se pueden beneficiar de los intercambios y aprendizajes conjuntos que prevé el proyecto.

El proyecto busca conectar, mediante un proceso formativo en línea, a las emprendedoras de Peñalolén y Río Branco, con el objetivo principal de promover una red asociativa entre las participantes, además de fortalecer y potenciar su empoderamiento social, de liderazgo, actitud emprendedora, entre otras herramientas y habilidades que permitan reducir las brechas de desigualdad y de oportunidades laborales.

El proyecto nuclea diversos actores claves de Chile y Uruguay, la Corporación Yunus de Municipalidad de Peñalolén, Fundación Mapocho, Municipalidad de Río Branco, Mirada Ciudadana de Río Branco, e incorpora a emprendedoras paraguayas.

La ejecución del proceso formativo irá desde mayo a agosto del presente año.